

13.04.2016 – 14:15 Uhr

Media Service: Neue Mitglieder des Schweizer Presserats

Bern (ots) –

An seiner Sitzung vom 12. April 2016 hat der Stiftungsrat der Stiftung «Schweizer Presserat» fünf neue Mitglieder des Presserats gewählt, davon vier Journalistenvertreterinnen und -vertreter und eine Publikumsvertreterin. Neu in den Presserat gewählt wurden: Sonia Arnal, stellvertretende Chefredaktorin des «*Matin Dimanche*», Dennis Bühler, Bundeshausredaktor der «*Südostschweiz*» und des «*Aargauer Tagblatt*», Denis Masméjean, Journalist des «*Le Temps*» und Medienrechtsexperte, François Mauron, Verantwortlicher der Lokalredaktion von «*La Liberté*» sowie als Publikumsvertreterin Barbara Hintermann, Generalsekretärin der Stiftung Caux-Initiativen der Veränderung.

Für vier Jahre wiedergewählt wurden: Dominique von Burg, Präsident des Schweizer Presserats, Francesca Snider, Vize-Präsidentin und Max Trossmann Vize-Präsident sowie als Mitglieder Marianne Biber, Michel Bührer, Annik Dubied Losa, Jan Grüebler, Matthias Halbeis, Michael Herzka, Klaus Lange, Markus Locher, Francesca Luvini, Casper Selg, Anne Seydoux, Franca Siegfried, David Spinnler.

Kontakt:

Schweizer Presserat
Conseil suisse de la presse
Consiglio svizzero della stampa
Ursina Wey
Geschäftsführerin/Directrice
Rechtsanwältin
Effingerstrasse 4a
3011 Bern
+41 (0)33 823 12 62
info@presserat.ch
www.presserat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018292/100786566> abgerufen werden.